

にじ・ほしだより



大分市立高田幼稚園
2月

2月4日(火) わくわく消防教室
幼稚園に消防署の方々が来てくれました。最初に紙芝居で災害について学び、その後消防車(特殊車両)の乗車体験、消防車見学を行いました。近くで見る消防車にこどもたちは目を輝かせていました。「大きくなったら消防士さんになりたい人?」と聞いた際には、多くのこどもが「はい!」と手を挙げていました。



先日は生活発表会へのご参加ありがとうございました。緊張しながらもお家の人にいいところを見せようと頑張っていたこどもたち。たくさん成長を感じてもらえたのではないのでしょうか。当日の頑張りに至るまで何度も繰り返し練習をし、年中・年長で見合っってよかったところを伝え合ったりして気持ちを高めてきました。そんな練習風景や2月の行事をお知らせします。



2月発表会練習風景
発表会に向けて日々練習を頑張りました。自分のセリフを覚えたり、チャレンジで目標を決め、できるまで何度も練習をしてきました。すぐに「できん」といっていたこどもも、何度もチャレンジすることでできるようになってきました。あきらめずに取り組むことの大切さをこの発表会でたくさん学んだようです。



【ダンゴムシポーズ】地震がきたら素早く小さくなり頭を守ります。

ほしぐみさんに見てもらい「声が大きいところがかっこよかった」「やぎさんが可愛かった」など感想をもらい、やる気が出てきました。褒めてもらうことは自己肯定感がアップします。家でも褒めるときには具体的にほめると良いでしょう。

前日にみんなで円陣を組みました。「明日は大きな声で頑張るぞー」「おー」気合は十分。当日は力を発揮してくれることでしょう。

ほしぐみさんは自分たちでチャレンジカードの目標を書きます。あいうえお表を見たり、先生に書いてもらった字を見たりして書いていきます。3学期に入り、文字に興味関心をもちつつあります。

発表会後のこどもたち
大きな行事を終えたあとはみんな達成感に満ちた顔になり一回り成長を感じます。
園庭では、新調したサッカーゴールを使ってサッカーをしたり、鬼ごっこをしたり、チャレンジを引き続き頑張っていたりと元気いっぱい遊んでいます。
今年度も来月で修了を迎えます。ペアの友だちと遊べる時間も少なくなってきたので、ペア活動を多く取り入れていきたいと思えます。



2月3日(月) 豆まき
今年は2月2日が節分でしたが、日曜日だったため、3日に豆まきを行いました。自分のお腹の中にはどんな鬼がいるだろうということをこどもたちに問うと「野菜嫌い鬼」「泣き虫鬼」「怒りんぼう鬼」「いやだいやだ鬼」などたくさんの鬼たちが出てきました。そんなお腹にいる鬼をやっつけようということで、年長・年中が互いに鬼役、豆を投げる役になり豆まきをしました。優しい年長さんは豆を投げるのも優しく、、、元気な年中さんは豆を投げるのも元気で、、、それぞれのクラスカラーが出ており、楽しい豆まきとなりました。

「私は野菜嫌い鬼をやっつけたいです。」
「僕は泣き虫鬼をやっつけます」